

SANTA MARTA DE TORMES

'Jugando con las emociones' abre la programación del área de Infancia

La lucha contra el bullying, un taller de reciclaje y construcción de huertos verticales, propuestas para el primer trimestre de este año

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha presentado la programación de actividades de la Concejalía de Infancia para el primer trimestre del año 2019.

Una de las actividades propuestas por los propios chicos, por algunas situaciones detectadas dentro de los grupos, ha sido la lucha contra el bullying. Se trabajará esta temática a través de las emociones con el taller denominado 'Jugando con las emociones' que dará comienzo el día 11 de enero.

El reciclaje también será tratado con un Taller de Jabones que dará comienzo el día 18 de enero y para ello se utilizarán materiales y elementos reciclados como el aceite doméstico, con el objetivo de «concienciar sobre la importancia del reciclaje para el cuidado y conservación del Medio Ambiente», según manifiestan fuentes municipales.

El día 8 febrero se realizará una visita conjunta, con los participantes del Área Joven, al Museo de la Moto Histórica de la localidad. El objetivo es conocer «uno de los espacios culturales más visitados del municipio, así como favorecer el enriquecimiento personal de los asistentes a través de la convivencia con otros grupos».

Con motivo de la celebración el día 8 de marzo del Día de la Mujer Trabajadora se preparará una activi-



Niños de Santa Marta de Tormes participando en una actividad el pasado verano. :: AYTO

dad para conocer, dar importancia y visibilidad a la mujer; actividad que será difundida previamente en las redes sociales. Para ello se trabajará de forma conjunta con las áreas de Infancia y de Juventud con la petición de fotografías en blanco y negro de mujeres del municipio, que serán enmarcadas con materiales reciclados y posteriormente expuestas para contar las historias de estas mujeres. Finalmente el día 8 se realizará una exposición con todas las imágenes recibidas.

En este primer trimestre del año se continuará la iniciativa 'Huerto vertical', en la que los participantes

ya han realizado botellas y recipientes con material reciclado, además de plantar flores en un huerto fabricado en el área Joven con el objetivo de que los jóvenes y niños aprendan la importancia del reciclaje y del cuidado de las plantas. Esta sesión tendrá lugar el 15 de marzo.

Para el día 22 de marzo está prevista la visita al barrio del Oeste de Salamanca, junto con los jóvenes de otros municipios, para realizar una visita teatralizada con la compañía Kamaru Teatro y así conocer las diferentes obras artísticas de esta zona de la capital.

Por último, en marzo y abril se

realizará con los niños del CAI (Ciudad Amiga de la Infancia) la preparación de las propuestas, sugerencias e inquietudes que se llevarán al pleno programado en este primer trimestre en la semana del 1 al 7 de abril.

La concejala de Infancia, Silvia González, destaca la importancia de este programa con «actividades tan importantes para los más pequeños como son la reutilización y reciclaje de materiales»; también destaca «la importancia y la visibilidad que debe de tener la infancia y la juventud en nuestra localidad y el fomento de la igualdad de géneros».

BÉJAR

El Ayuntamiento invierte 32.000 euros en la mejora de la zona infantil de La Corredera

REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. El alcalde de Béjar, Alejo Riñones, junto con los concejales Alejandro Romero, Victoria Mateos y Purificación Pozo han presentado las reformas que se han realizado en la zona de juegos infantiles del parque municipal de La Corredera de Béjar, con una inversión total de 32.000 euros.

Estas reformas se han llevado a cabo en dos fases, en la primera de ellas se instalaron una serie de elementos de juego completamente nuevos. Concretamente y según detallaron los miembros del equipo de Gobierno se ha tratado de tres juegos de muelle, destinados a niños de entre 2 y 10 años; una pirámide para trepar por ella dirigida a los pequeños con edades comprendidas entre los 3 y los 10 años; así como un columpio doble con un asiento plano para niños hasta 10 años y un asiento bebé para niños de menos de 3 años.

Junto a estos elementos también se ha colocado un balancín de muelle para niños de 2 a 10 años; una estructura multijuego que contiene una torre con tejado, dos toboganes, escalera y panel de juegos, también para los niños de 2 a 10 años; a los que también están dirigidos los juegos dinámicos giratorios.

En una segunda fase y previo al solado de hormigón, se procedió a la instalación de suelo de seguridad en la zona donde se han instalado los nuevos juegos.

Con estas actuaciones, los más pequeños de Béjar cuentan en La Corredera con un espacio totalmente renovado, así como con una mayor seguridad gracias al tipo de suelo que se ha colocado durante las mejoras.

GUIJUELO

El Consistorio acondiciona el CEIP Miguel de Cervantes aprovechando las vacaciones

A petición de la dirección del centro se llevan a cabo trabajos de mantenimiento y la tala de algunos árboles

REDACCIÓN / WORD

GUIJUELO. Aprovechando la ausencia de escolares por las vacaciones navideñas, desde el Ayuntamiento de Guijuelo se ha procedi-

do a la realización de una serie de trabajos de mantenimiento en los centros escolares de la localidad.

En el caso del Centro de Educación Infantil y Primaria Miguel de Cervantes, se ha procedido también a la tala de unos árboles que resultaban molestos y que implicaban cierto peligro.

Hay que recordar que durante una tormenta parte de uno de dichos árboles había caído sobre el vallado perimetral.



Labores de mantenimiento en el CEIP Miguel de Cervantes durante las vacaciones escolares. :: WORD